



Sie alle haben dazu beigetragen, dass die 30. Sitzweil der Oberpfälzer Landsmannschaften im Hofbräuhaus ein Erfolg wurde.

Foto: ajp

Musiker, Sänger und Tänzer begeistern in München

1000-JAHR-FEIER Große Delegation aus Schmidmühlen sorgt für eine tolle Sitzweil der Oberpfälzer Landsmannschaften

SCHMIDMÜHLEN. 1000 Jahre Schmidmühlen und 30 Jahre Sitzweil der Oberpfälzer Landsmannschaften in München – das ist etwas, was zusammen passt. Am Sonntag wurde mit rund 700 Gästen im Festsaal des Hofbräuhauses die Verbindung und Verbundenheit zwischen ehemaligen Oberpfälzern und ihrer Heimat gefeiert. Anlässlich des Marktjubiläums

übernahm der Markt Schmidmühlen die Patenschaft über diese Traditionsveranstaltung.

Schmidmühlen hat seit 50 Jahren eine eigene Landsmannschaft in der Landeshauptstadt. Der hohe Stellenwert der Veranstaltung in München wurde durch die Anwesenheit zahlreicher Münchner Stadträte, an der Spitze der dortige CSU-Fraktionsvor-

sitzende Josef Schmid in Vertretung für Münchens Oberbürgermeister Christian Ude, deutlich.

Schmidmühlen reiste mit einer großen Abordnung an. Etwa 130 Bürgerinnen und Bürger statteten ihrer Landsmannschaft mit dem Vorsitzenden Erwin Holler an der Spitze einen Besuch ab und gaben ein gelungenes kulturelles Stelldichein, das beein-

druckte. Der Männergesangsverein Liederkranz, die Blaskapelle St. Ägidius, der Heimat- und Volkstrachtenverein sowie die Moriskentänzergruppe gestalteten mit Bürgermeister Peter Braun als Moderator und Mitwirkender den Nachmittag. Ein langanhaltender Schlussapplaus zeigte, dass die Veranstaltung gelungen war. (Ein ausführlicher Bericht folgt). (ajp)